

大好評♪ 和菓子会 & すいか割り大会！



↑夏の涼を感じて頂きたく、竹筒を模した容器に入った水ようかんをご用意しました。

今回の和菓子会は
銘菓店の夏の涼菓子をご用意！

老健太陽では、ちょっぴり豪華な和菓子を楽しむ「和菓子会」を年に数回行っています。

今回の和菓子は、あの愛知の銘菓店「むらさきや」の水ようかんをご用意しました。むらさきやの水ようかんは、あの食ツウで知られる某有名芸能人が、テレビで大絶賛をするほどの美味しさです。

こだわりの小豆を使用して作られており、甘すぎず食べやすく、それでいて小豆の味をしっかりと感じる事ができました。そしてするっと口の中でとけるような逸品です。

皆様もその味をご堪能されていたようで、ご満足をいただけていたようでした。

2022年 スイカ割り大会

7月中旬には毎年恒例のスイカ割りを行いました。

今年はスイカをたたく前に、ご利用者様お一人づつに、スイカ割りへの意気込みをインタビューさせていただきました。「ドカンと一発で割ってみせます！」など、ご利用の皆様からは力強い入魂の一言を聞くことができました！

スイカ割り大会の後は実食タイム。とても甘くておいしかったとご好評でした♪

「スイカを食べると夏って感じがするなあ」という声もあり、みずみずしいスイカで涼を味わっていただけだと思います。

今年は7月のはじめから猛暑日が続いており、8月も同様に暑い日が続くと見込まれます。ぜひ皆様も熱中症対策などを行い、暑い夏を乗り切ってください！



↑器具やご利用者様・スタッフへのこまめな消毒はもちろん、ご参加の皆様手袋を着用、棒を覆うビニール袋の定期的な交換など、感染予防や衛生管理に配慮して開催しています。